



WER WIR SIND

MARIANNE DIRKS STIFTUNG

MUTMACHFRAUEN

MARIANNE DIRKS STIFTUNG

## Der Mutmachpreis 2022

Für Frauen. Mit Frauen. Jetzt und in der Zukunft.

**Der Frauenpreis der Marianne Dirks Stiftung**



**EINSENDESCHLUSS**  
31. März 2022

Für Frauen. Mit Frauen. Jetzt und in der Zukunft.



**Achtung: Die Bewerbungsfrist für den Preis ist bereits abgelaufen. Es können keine Bewerbungen mehr berücksichtigt werden.**

2021 war erneut ein herausforderndes Jahr, das besonders Frauen viel abverlangt hat. Doch viele von ihnen sind in dieser Zeit über sich selbst herausgewachsen. Mit ihrer Energie, ihrer Tatkraft und ihrem Gottvertrauen haben sie mit besonderen Projekten anderen geholfen, die Herausforderung zu meistern - nicht alleine, sondern getragen von einer Gemeinschaft. Die besten Initiativen möchte die Stiftung mit dem Mutmachpreis würdigen.

## Darum geht es

Die Ausschreibung richtet sich an innovative Gruppenprojekte der kfd, die in der Corona-Zeit in besonderer Weise Kontakt mit Frauen gehalten haben, Aktionen und Angebote gemacht haben, oder über mögliche digitale Formate die Kommunikation zu ihren Mitgliedern aufrechterhalten haben. Bewerben können sich Gruppen aller Ebenen der kfd. Der Mutmachpreis soll diejenigen auszeichnen, die sich im Jahr 2020/21 besonders engagiert haben und mit ihrem Handeln anderen Mut und Zuversicht gespendet haben.

## Das Preisgeld

Der Preis ist wie folgt dotiert:

1. Platz: 1500 Euro
2. Platz: 1000 Euro
3. Platz: 500 Euro

**Einsendeschluss ist der 31. März 2022.** Die Preisverleihung findet im Rahmen der Bundesversammlung vom 16.-18. Juni 2022 statt.

## Der Film zum Preis

---

### FOTOGALERIE Mutmachpreis





Gemeinsam draußen Wortgottesdienste zu feiern, war eine ganz neue Erfahrung für uns. Das Singen und Beten in der Natur hat uns eng miteinander verbunden und uns Nähe geschenkt.



Wir haben uns draußen getroffen, um gemeinsam Sport zu machen, spazieren zu gehen oder einfach zusammen zu sein. Das hat uns in dieser Zeit gehalten. Denn zusammen ist man weniger allein.



Auseinander achten und für andere da sein, war ein großes Geschenk. Zu wissen, dass jemand an mich denkt und mir hilft, wenn ich mich überfordert fühle, hat mich darüber gemacht und mich gestärkt.



Ausdem-Isaun in Not zu helfen, war sehr befriedigend. Einkäufe machen, oder auch Essen ausgeben, für die, die Hilfe benötigen. Das sollten sich alle viel häufiger machen. Fürsorgen für uns?

## DOWNLOADS

Flyer Mutmachpreis

Video zum Preis